

de l'attaque de Nan Tch'ang par le général WANG CHEOU-JEN qui infligea à ses troupes une sanglante défaite. Le prince de Ning et ses complices faits prisonniers et conduits à Pe King y furent exécutés.

A la première lune de 1521, Wou Tsoung tombait malade à la suite d'un froid qu'il avait pris en manquant de se noyer dans un lac sur lequel il se promenait en bateau et il mourut le 14 de la 3^e lune, ne laissant pas d'enfant et n'ayant pas désigné son successeur. Il avait 31 ans. Tchang Che, l'impératrice, profitant de l'absence du favori Kiang Pin, fit monter sur le trône TCHOU YOUEN-TSOUNG, l'aîné des fils du prince de Hien, le second des enfants de Hien Tsoung.

Nous voyons de basses intrigues de palais diriger le choix de l'héritier au trône; des concubines cherchent à supplanter l'impératrice en titre; des princes ambitieux essayent de se substituer au prince héritier officiellement désigné. Tout gravite autour d'un trône que menacent les révoltes dans les provinces, les hordés barbares à la frontière; comme Rome, comme Byzance, la Chine est à l'agonie, mais cette agonie dure encore deux siècles à cause de la faiblesse des assaillants qui ne triompheront que grâce aux dissensions intérieures de l'empire.
